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CONSIGLIERE DI ROMA CAPITALE

In 15 anni la sinistra ha lasciato
12 miliardi di Euro di debiti,
questa è stata la nostra
risposta in 4 anni.MIGLIORATO IL SISTEMA DELLA DIFFERENZIATA

È stato potenziato  il servizio di raccolta porta a porta dei rifiuti per
superare progressivamente i problemi sorti in passato. Il servizio di
vuotatura dei bidoncini sta per essere ulteriormente implementato,
portando la sua frequenza da 3 volte a settimana (martedì, giovedì e
sabato) a 4 volte, con la messa a servizio anche il lunedì. L’obiettivo di
medio termine è trasformare Testaccio in un modello virtuoso per il
resto della Città nella separazione dei circuiti dei rifiuti. 

SALVATI I NOSTRI PLATANI
Il Servizio Giardini di Roma Capitale ha effettuato la potatura degli
alberi in quasi tutte le strade e le piazze del Rione XX. I numerosi platani
collocati nell’area di Testaccio, che da anni non ricevevano più cure,
sono finalmente salvi.

RIPRISTINATA LA ZONA A TRAFFICO LIMITATO
È stata ripristinata ed estesa la Zona a Traffico Limitato al Rione XX
nel fine settimana. Sosteniamo la richiesta di equiparare gli orari della
Ztl su tutto il territorio del I Municipio, facendo estendere anche su
Testaccio l’attivazione del varco alle 21.30. È stato già espletato il
bando di gara grazie al quale saranno finalmente installati dei varchi
elettronici permanenti entro la fine dell’anno. Proponiamo, infine, la
sosta gratuita per i testaccini in Via Nicola Zabaglia, Via Caio Cestio
e Via Manlio Gelsomini.

VIABILITÀ SOTTO CONTROLLOAUMENTATI GLI INTERVENTI SUL DECORO 
Roma Capitale ha rafforzato la
squadra del decoro urbano dell’Ama
che, anche durante i mesi estivi, è
stata - e sarà - impegnata nella
bonifica dalle scritte murarie in
gran parte del Rione e delle
aree circostanti. Anche il Sindaco
Alemanno ha partecipato in prima
persona all’operazione “decoro”
dell’Ama, che ha interessato numerose piazze e strade del Rione XX.
Affinché la situazione non torni a versare nell’incuria precedente è stato
rafforzato il servizio di vigilanza notturna della Polizia municipale.
È stata anche garantita la raccolta straordinaria su tutta l’area nelle
giornate del sabato e della domenica e sono stati liberati gli argini del
Lungotevere Testaccio dal pericolo degli sbandati con la demolizione
della baraccopoli sorta abusivamente.

BASTANO POCHI GESTI PER TUTELARE UN PATRIMONIO UNICO AL MONDO:
NON GETTARE RIFIUTI PER TERRA, FARE LA RACCOLTA DIFFERENZIATA, RISPETTARE
LE AREE VERDI ED I BENI ARTISTICI, SEGNALARE I CASI DI INCURIA.

Via Galvani, via Marmorata e Lungotevere Testaccio sono state risistemate
nei mesi scorsi nell’ambito del piano di manutenzione della grande viabilità
di competenza di Roma Capitale. Qui, al contrario di quanto avvenuto
per la viabilità ordinaria su cui è competente il I Municipio, è stata
effettuata una capillare riparazione delle buche e un’attenta opera di
ripavimentazione, eliminando i potenziali fattori di pericolo per
l’incolumità dei cittadini. Per migliorare la viabilità verso Testaccio, inoltre,
è stata realizzata la funzionale rotatoria di Largo Fioritto a San Saba.
Senza dimenticare un intervento importante per la fruizione del servizio
di trasporto pubblico, effettuato all’inizio di questo mandato, come la
collocazione delle nuove pensiline presso le fermate dell’Atac di via
Marmorata. Al contrario, l’unica opre recente della sinistra nel Rione è
stata la collocazione di una pista ciclabile completamente scollegata dal
resto della Città e inutilizzata dagli stessi ciclisti, che ha rappresentato un
vero e proprio sperpero di denaro pubblico. 



Salvaguardiamo lo stile di vita
dei testaccini, affinché il nostro
Rione non diventi la “periferia”
del “Centro Storico”.

INAUGURATO IL MERCATO RIONALE
Il 2 luglio Roma Capitale ha consegnato agli operatori commerciali e ai
cittadini il nuovo mercato rionale. 
Nell’area sottostante sarà aperto un sito archeologico, dove si potranno
ammirare anfore del I secolo d.C. L’intervento contribuirà alla rinascita
culturale del Rione XX costituendo il fiore all’occhiello del progetto
di museo “diffuso” a Testaccio.
Sono stati risolti anche gli ultimi
dettagli: la sistemazione del tratto
fognario di via Volta, gli scivoli per
i disabili, la rimodulazione dei
nuovi costi per gli esercenti e il
riposizionamento dei banchi del
commercio ambulante in un’area
pubblica dove non creino troppi
problemi ai residenti. 
A breve il Farmer Market sarà
ricollocato alla Garbatella, dove
non entrerà in concorrenza con gli esercizi preesistenti e sarà messo in
condizione di salvaguardare il successo riscosso. È stata accolta, infine,
la ricollocazione del parco dedicato al testaccino Domenico Pertica nelle
immediate vicinanze della sua precedente ubicazione, così da restituire
al territorio un’importante area verde. 

CONTINUA LA RIQUALIFICAZIONE DELL’EX MATTATOIO
L’Amministrazione capitolina sta provvedendo a stabilire una destinazione
definitiva per quelle aree dell’ex Mattatoio rimaste utilizzate solo
occasionalmente. In linea con tale obiettivo le stalle delle botticelle stanno
per essere trasferite in un’area appositamente creata nel centro di Roma.
Questo orientamento diventerà definitivo quando vinceremo la battaglia
per la nascita della Casa delle arti e delle tradizioni popolari. Nel frattempo
il Sindaco Alemanno ha riportato un grande successo restituendo alla Città
l’intero complesso dell’ex Mattatoio. I padiglioni della “Pelanda” e del

“Macro” sono finalmente
utilizzati come cornice di un
vivace cartellone di iniziative
artistiche e culturali. Inoltre
è stato assegnato uno spazio
all’Accademia di Belle Arti
di Roma e sono in corso
di ampliamento le strutture
dell’Università degli Studi
“Roma Tre”. 

Sono terminati i lavori all’Oratorio di via
Bodoni, a cui anche Roma Capitale ha
offerto un suo contributo. I ragazzi di
Testaccio usufruiscono ora di una struttura
polivalente messa in sicurezza, dotata di un
campo da calcetto in erba sintetica e di uno
spazio con la pavimentazione in gomma per
giocare a pallavolo e a basket. 

LO SBLOCCO DEI LAVORI AL CAMPO TESTACCIO
Lo stadio dove l’A.S. Roma giocò dal
1929 al 1940 è stato inserito nell’ambito
di un progetto complessivo di recupero
delle strutture del Rione XX.
Pur non condividendo il progetto voluto
dalla Sinistra, abbiamo ottenuto dal
concessionario del Pup sottostante
l’impegno ufficiale a realizzare un nuovo
campo sportivo nell’area dove giocava
l’A.S. Testaccio. La nostra squadra così
non dovrà più disputare i suoi incontri
all’interno di impianti distanti dalle dimore dei giovani atleti. I lavori,
nonostante i ripetuti solleciti e il tentativo di sbloccare le complicate
procedure tecnico-burocratiche, non sono ancora partiti. Proprio in
questi giorni, tuttavia, stiamo lavorando per l’avvio del Pup.
Sempre in prossimità del Campo Testaccio una nostra battaglia storica,
vinta quando ricoprivo l’incarico di Consigliere del I Municipio -
Centro Storico, è stata lo sgombero dell’ex falegnameria occupata di via
Caio Cestio. Vogliamo ora che quella struttura sia restituita agli abitanti
di Testaccio destinandola alla pratica sportiva.

I LUOGHI STORICI FINALMENTE RIVALUTATI
Le Mura Aureliane, nel tratto da Monte Testaccio a Porta San Paolo,
sono state finalmente inserite nei progetti di restauro delle Mura Urbane.
Roma Capitale sta anche supportando il progetto di recupero della

Sovrintendenza del Portico
Emilio in via Rubattino. La sua
storia millenaria rischiava di
essere sepolta dall’incuria, ma
ora è salva. Il nostro sogno:
assegnarlo ad un’associazione
culturale senza fini di lucro che
se ne prenda costantemente
cura. 
Stiamo alimentando il dibattito
tra Amministrazione capitolina

e cittadini romani sulla risistemazione di Piazza Testaccio, per cui in
caso di necessità potrebbe essere predisposta una cancellata “leggera”,
affinché se ne salvaguardi l’atmosfera e non se ne permetta la
trasformazione in una “nuova Campo de’ Fiori”. Ci stiamo già
confrontando, inoltre, sulla ricollocazione al centro della Piazza della
fontana storica e delle anfore che si trovano attualmente in Piazza
dell’Emporio.
La stesso metodo di amministrazione
partecipata deve essere utilizzato su
piazza Santa Maria Liberatrice, dove
ho proposto e messo a bilancio la
riqualificazione dell’area dedicata ai
bambini e la risistemazione del
verde, e per i fondi destinati al
rilancio del Porto di Ripa sul
Lungotevere Testaccio.

SICUREZZA E DIRITTO AL RIPOSO
Abbiamo implementato in diverse fasce orarie la presenza delle Forze
dell’ordine per contrastare le attività illegali dei parcheggiatori e degli
ambulanti abusivi. Durante il fine settimana è operativa nell’area del Monte
dei Cocci una task force, coordinata dalla nostra Polizia municipale, per
garantire il rispetto delle regole e la tranquillità dei residenti soprattutto
nel corso delle ore notturne. 

RISOLTO IL PUP DI VIA VOLTA
Inopportunamente la precedente amministrazione di Sinistra aveva
approvato la costruzione in via Alessandro Volta di uno spazio ricompreso
nel Piano Urbano Parcheggi, causando gravi disagi ai cittadini. Abbiamo
ottenuto alcune importanti modifiche volte a migliorare la proposta iniziale
sotto il profilo della sicurezza ottenendo - come da richiesta dei residenti -
l’eliminazione di una fila di posti auto.

RESTITUITO L’ORATORIO AI NOSTRI RAGAZZI


